



Rodríguez (l) y Ribó (d), ayer, en una imagen de la Diputación. :: LP

## Ribó pide a la Diputación que pague la reforma del Varadero para el futuro Museo del Mar

La institución provincial dice que «estudiará la viabilidad» de la iniciativa, sin concretar los apoyos al proyecto cultural en la Marina de Valencia

:: P. MORENO

VALENCIA. Hablaron de la misma cuestión, aunque la conclusión fue diferente. El alcalde de Valencia, Joan Ribó, dio ayer por hecho que la Diputación financiará la rehabilitación del antiguo Varadero en la Marina para destinar el inmueble a una subselección del Museo del Mar. El presidente de la institución provincial, Jorge Rodríguez, dijo que «en la medida que pueda estar en ese proyecto y ayudará en esa rehabilitación», lo que fue señalado después como un estudio de viabilidad.

Entusiasmo del primero y apoyo comedido del segundo en una de las iniciativas culturales más importantes que impulsa el Ayuntamiento este mandato. El inmueble salió a

concurso para su reforma y posterior explotación como centro gastronómico, aunque el Consistorio pidió en el Consorcio Valencia 2007 frenar esta iniciativa, en favor de una sede del citado museo.

Ribó explicó tras el encuentro convocado para tratar el asunto de la Capitalidad Mundial de la Alimentación, que hay planteadas dos actuaciones, una en la Casa dels Bous, que llevará a cabo el Ayuntamiento, y otra en la Marina.

«Lo que hemos propuesto es que la Diputación se plantee entre este año y el que viene la rehabilitación de la parte que corresponde a la Marina. En principio hay acuerdo sobre estos temas, hay que trabajar el tema de los estatutos, porque pensamos que es muy importante ponerlo en marcha lo antes posible», apuntó el primer edil.

Rodríguez dijo que la Diputación ayudará en la medida que sea posible, aunque fuentes de la institución matizaron que no se puede concretar todavía el grado de participación ni los fondos que se aportarán,

si finalmente ocurre eso. En el comunicado enviado por el Consistorio se indica que la Diputación «abrirá la rehabilitación necesaria para acoger parte de esta infraestructura», aunque luego se matiza en boca de Ribó que es un planteamiento realizado a Rodríguez, sin confirmar su implicación en el proyecto.

La institución provincial ya alcanzó un acuerdo de colaboración con el Ayuntamiento en el ámbito turístico en relación con este proyecto, que fue presentado en la pasada edición de Fitur. En palabras de Rodríguez, «el proyecto museístico de la Marina tiene por una parte un objetivo turístico, pero también un fin de innovación, y la Diputación se siente perfectamente a gusto con el fomento del turismo».

Junto al Varadero se encuentra el edificio de los Docks, pendiente de transferir al Consistorio por la empresa concesionaria también para un equipamiento cultural. El Consistorio mantiene su oferta de que albergue el CaixaForum, en liza con la Ciudad de las Ciencias.

asegura que el suministro está garantizado en los centros de salud para los casos de riesgo, que es cuando además está financiada por el Sistema Nacional de Salud (SNS).

La vacuna contra la meningitis B es la primera y única aprobada por la Agencia Europea del Medicamento frente a esta grave enfermedad, que puede causar la muerte en tan sólo 24 horas.

La enfermedad meningocócica tipo B es la causa más frecuente de meningitis bacteriana y es responsable de siete de cada diez casos de meningitis en España.

## Descartan registrar el ADN de los perros pese a anunciarlo en mayo

El Consistorio rechaza ahora la medida porque el análisis de sangre al costará entre 30 y 50 euros por animal

:: P. M./Á. S.

VALENCIA. La concejala de Bienestar Animal del Ayuntamiento de Valencia descarta por el momento la aplicación de la medida, anunciada en mayo de 2016, de comprobar el ADN de los excrementos de perro en las calles para asociarlos a su dueño y así poder imponer nuevas sanciones. En una respuesta a una pregunta del pleno emitida por el grupo municipal popular, la concejala de Protección Ciudadana explica que la dificultad en la inserción de un nuevo chip en los perros «está impidiendo su aplicación».

Sin embargo, según desveló ayer la concejala de Bienestar Animal, Glòria Tello, explicó que hicieron una consulta y vieron «que el análisis que deben hacer los propietarios a sus perros tiene un coste elevado». «A mí no me terminaba de gustar pedir a los vecinos que se gastaran entre 30 y 50 euros en esto.

En todo caso, al ser un tema de limpieza y de civismo, no me afectaba en Bienestar Animal», comentó la concejala.

«Por ello nos reunimos con las concejalías de Protección Ciudadana y de Residuos Urbanos donde les trasladamos las características de la medida y qué había que obligar a hacer a los ciudadanos. Se optó por incrementar el control policial para no tener que obligar al propietario a gastarse el dinero en un análisis de ADN», indicó. Fuentes del colectivo animalista, por su parte, apuntaron que era una medida «inútil porque el 90% de los chips no tienen los datos actualizados».

En mayo de 2016, la entonces concejala de Protección Ciudadana, Sandra Gómez, anunció que para poner en marcha la medida, el ayuntamiento emplearía a los condenados a trabajos en beneficios de la comunidad, normalmente por sanciones de tráfico, para recoger muestras de las heces. Se iba a suscribir un convenio con una empresa encargada de los análisis, que cotejaría las muestras recogidas en la calle con las de los chips de los perros. Cada análisis costaría 18 euros.

### EN BREVE



Ofrenda floral en un colegio Salesiano. :: AVAN

### Los Salesianos celebran el día de su fundador

RELIGIÓN

AVAN. Los colegios de San Antonio Abad y San Juan Bosco, parroquias, centros juveniles y casas de acogida regidas por religiosos salesianos en la diócesis de Valencia conmemoran a su fundador,

San Juan Bosco, cuya festividad litúrgica se celebró ayer con misas, ofrendas y diferentes actividades culturales y recreativas. Además, la parroquia María Auxiliadora de Valencia acogió una «misa en familia» en honor a San Juan Bosco cuya congregación salesiana está presente en 132 países y atiende a unos 11 millones de jóvenes en más de tres mil iniciativas educativas.

## Problemas con el suministro de la vacuna de la meningitis B

EFE

MADRID. La Agencia Española de Medicamentos y Productos Sanitarios (Aemps) informó ayer de los problemas de suministro de la vacuna de la meningitis B ya que el laboratorio que se encarga de su comercialización le ha comunicado incidencias en la fabricación de dos de sus lotes.

Según fuentes del Ministerio de Sanidad, al que pertenece la Aemps, el laboratorio (GSK) comunicó que estos problemas en la fabricación provocarán que en los primeros meses de 2017 se distribuyan cantidades inferiores a las del pasado año, por lo que la ha incluido en la lista de medicamentos con problemas de suministro. No obstante, Sanidad

### Normas frente a las escombreras ilegales

MEDIO AMBIENTE

EP. La Asociación de Empresarios de Selección y Reciclaje de Residuos de la Construcción y de la Industria (ARCI) pide al Consell «una normativa autonómica urgente que regule la producción y gestión de residuos de construcción y demolición en la Comunitat Valenciana» frente a las escombreras ilegales que tanto peligro suponen.

### El plan de turismo incluirá a los vecinos

VALENCIA

S. V. La concejala de Desarrollo Económico Sostenible, Sandra Gómez, y el director de la Fundación Turismo Valencia Convention Bureau, Antoni Bernabé, iniciaron ayer la ronda de reuniones con partidos políticos para presentarles el Plan Estratégico de Turismo 2016-2020. Esta ronda incluirá sindicatos y vecinos.